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  Premesso che: 
- il Comune di Padova ha indetto un bando contributi per l’installazione di 
luminarie e arredi natalizi nel Comune di Padova - festività 2024/2025; 
- la realizzazione di luminarie nel periodo natalizio costituisce sempre di più un 
elemento di attrattività turistica per la città, oltre a rientrare tra le tradizioni gradite 
a cittadini e visitatori e a svolgere una funzione di promozione commerciale in un 
periodo abitualmente dedicato anche agli acquisti; 
- l’obiettivo del bando è di valorizzare il territorio mediante installazioni 
luminose lungo le vie cittadine durante le festività natalizie a vantaggio di tutte le 
attività commerciali; 
- i contributi saranno concessi dalla Camera di Commercio di Padova, soggetto 
gestore del Bando per conto del Comune di Padova; 
- la dotazione finanziaria prevista per il presente bando ammonta a euro 
90.000,00; 
- ogni progetto, presentato da soggetti aventi i requisiti, potrà ricevere un 
contributo massimo di euro 10.000,00; 
- ogni soggetto proponente e, in caso di raggruppamenti ogni 
mandante/delegante, potrà presentare al massimo un progetto; 
- in considerazione del loro ruolo di rappresentanza e di coinvolgimento delle 
imprese, le Associazioni imprenditoriali rappresentate nel Consiglio della Camera 
di Commercio potranno presentare, direttamente o tramite mandatario/delegato, 
fino a quattro progetti. 
  Considerato che: 
- il Bando, per come è stato predisposto dalla Camera di Commercio, su delega 
del Comune di Padova, ha creato una disparità di fatto tra le associazioni di 
categoria rappresentate in Camera di Commercio, che hanno potuto presentare 
fino a quattro progetti e le altre associazioni di Commercianti che invece ne hanno 
potuto presentare solo uno; 
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- senza il contributo da parte del Comune, le luminarie, che di solito vengono 
accese nell’ultima settimana di novembre e rimangono appese fino all’Epifania, 
saranno un costo gravoso e insostenibile, pertanto le attività Commerciali, che non 
otterranno il contributo rimarranno senza illuminazione natalizia. 
  Il sottoscritto consigliere 
 

interroga l’Assessore allo Sviluppo economico 
 
per sapere:  
- se la Regione Veneto ha concesso contributi per iniziative natalizie al 
Comune di Padova; 
- se la Regione Veneto, constatato che il Consiglio camerale è istituito con atto 
di nomina del presidente della Regione, ritiene opportuno e razionale prevedere 
un bando che dia maggiori possibilità di assegnazione alle associazioni di 
categoria nominate nel Consiglio camerale rispetto a quelle non rappresentate nel 
Consiglio camerale. 

 
 


